

LA PROMESA



Jóvenes de la Mission en Acción en MEDA.

MEDA lanza el programa Jóvenes de la Mission en Acción

Nos complace anunciar que **MEDA** se ha convertido en beneficiario del Área de Servicio de Empoderamiento del **Departamento de Niños, Jóvenes y sus Familias (DCYF)**. Esta generosa subvención nos permitirá desarrollar aún más nuestro programa de liderazgo juvenil, **Mission Youth in Action (Jóvenes de la Mission en Acción)**, brindando a los jóvenes las herramientas para comprender el poder del liderazgo y la organización comunitaria.

En el programa **Jóvenes de la Mission en Acción**, los jóvenes explorarán la historia y el impacto del liderazgo juvenil a través de una variedad de actividades, como ejercicios de desarrollo comunitario, análisis de poder, narración de historias y talleres de desarrollo de liderazgo. El objetivo es empoderar a los jóvenes brindándoles las habilidades y el conocimiento necesarios para convertirse en agentes activos de cambio en sus comunidades.

El programa comenzó con una amplia difusión en las escuelas de MPN y la comunidad de Mission a mediados de julio y agosto. A través de esta difusión, atrajimos a 76 estudiantes que expresaron interés enviando formularios para unirse. Nuestro equipo de políticas, dirigido por nuestra **Especialista en Participación Familiar y Juvenil, Susana Gil-Duran**, hizo un seguimiento de cada uno de ellos, invitándolos personalmente a ser parte del programa. De los 76 estudiantes, 46 se postularon y 34 asistieron a la orientación el 18 de septiembre, que incluyó tanto a los estudiantes como a sus padres.

Se realizó una orientación para compartir la visión, las expectativas y el cronograma del programa con las familias y los estudiantes. Un componente clave del programa es conectar a los padres con los servicios más amplios de **MEDA**, ayudándolos a trabajar en sus propias metas financieras, de vivienda y de empleo. Para las familias con estudiantes que asisten a la escuela secundaria **John O'Connell**, existe apoyo adicional a través del **Guía de Exito Familiar** de MPN, **Alejandro Bautista**, al ayudarlos a navegar por los servicios.

Un aspecto clave del diseño del programa es la iniciativa de planificación del éxito estudiantil, que conecta a cada participante con un adulto de confianza, que son los tres miembros del personal que lideran este trabajo. Habrá un control mensual con los estudiantes para desarrollar metas académicas y personales, conectarlos con recursos como clases de fotografía o apoyo académico y brindar orientación continua.

El programa **Jóvenes de la Mission en Acción** no solo se trata de desarrollar líderes, se trata de crear una comunidad de apoyo para los jóvenes y sus familias, ayudándolos a navegar por caminos educativos, personales y profesionales. Estamos encantados de ver que este programa continúa creciendo y esperamos el impacto que tendrá en los jóvenes, sus familias y la comunidad en general.



Foto generica.

Influencer Emprendedora

En muchos casos, las personas tienen que ser creativas para encontrar respuestas a los caminos inesperados que se presentan en sus vidas. En el caso de Mercedes, las respuestas llegaron de una fuente no anticipada. Aunque lo intentó y ganó la lotería de vivienda a través de la oficina de la alcaldesa, se encontró con algunas barreras justo antes de terminar el proceso. Mientras contaba su historia a su equipo de apoyo, las amistades y las ideas de la gente la ayudaron a alcanzar su meta.

Mercedes vivía en una habitación proporcionada por la ciudad, una forma de refugio por la que pasan muchas familias que intentan encontrar un lugar al que llamar casa. Tuvo que matricular a sus hijos en la escuela, y fue ahí donde conoció a **Blanca Castillo**, la **Guía de Éxito Familiar** de la **Comunidad Promesa de La Misión**. Mercedes habló por primera vez con Blanca sobre sus preocupaciones acerca de cómo se le estaba entregando la habitación en la que vivía y por qué estaba en malas condiciones. Además de abogar por ella, Blanca compartió su perspectiva con Mercedes y le aseguró que todo iba a salir bien. Este consejo le llegó a Mercedes en un momento en que, según ella, era difícil salir adelante.

Durante este tiempo, lo que Mercedes hizo para mantenerse fue crear contenidos en las redes sociales. Por ser madre soltera y también por otras barreras, no podía tener un trabajo típico, ni fijo. Obtenía sus ingresos de aplicaciones como TikTok, Instagram y

otras que pagan a sus creadores por generar impresiones.

Juntas, Mercedes y Blanca siguieron solicitando apartamentos para personas con bajos ingresos por medio de **DAHLIA**. Cuando se enteró de que había ganado el sorteo del apartamento, Mercedes tuvo miedo de que le negaran la solicitud porque no tenía ingresos normales. Blanca le aseguró que con sus ingresos en las redes sociales podría conseguir el apartamento. Blanca también escribió una carta abogando por ella y, después de pedir varias citas y dedicar tiempo a hablar con el personal de la ciudad, Mercedes alcanzó su sueño de conseguir un apartamento. También ha recibido un subsidio de vivienda.

A partir de ahora, Mercedes ha dejado de publicar videos como creadora de contenidos. Se ha centrado en otros objetivos y sigue trabajando con Blanca para desarrollar un plan que le permita alcanzarlos. También ha encontrado su propia comunidad de apoyo, agregando en una iglesia y haciendo nuevas amistades. Mercedes quiso compartir que 'habían noches enteras que no dormía porque estaba desesperada por qué no he tenido ayudas, y mi hogar es un milagro de Dios'. Mercedes nunca ha dejado de hablar positivamente de Blanca, asegurando que Blanca ha sido un "**rayo de luz**" para ella y que "**nunca la dejó sola**" en su camino para llegar a donde está hoy.

Una Familia Informada, es Una Familia Preparada

Este verano, más de 200 familias de escuelas de **MPN** se reunieron virtualmente para desarrollar sus conocimientos sobre educación financiera, estrategias para hablar con sus hijos e información sobre recursos disponibles. **Comunidad Promesa de la Mission** es consciente de que tener conocimiento sobre algunos temas y recursos disponibles en nuestra comunidad puede ayudarnos en tiempos difíciles, y un conocimiento aún mejor nos prepara para esos tiempos.

Cada año, **Comunidad Promesa de la Mission** organiza un foro educativo diseñado para brindar a las familias de nuestra comunidad conocimientos valiosos a través de una variedad de talleres informativos. El **Foro Educativo MPN** se llevó a cabo virtualmente en Facebook durante la semana del 5 al 9 de agosto, con el tema "**Una Familia Informada, es una Familia Preparada**". Los talleres fueron ofrecidos por cinco de nuestras organizaciones asociadas. Compartieron información y recursos importantes, orientando a las familias sobre temas de interés y relevancia para nuestra comunidad. Uno de los temas que más audiencia tuvo fue "**Ahorrando para la Universidad**" sesión que fue presentada por **Luz Maria Ayala** de **Mission Graduates**, en esta sesión pudimos observar que a pesar de cualquier situación que las familias estén pasando siempre piensan en darle una educación superior a sus hijos y en este foro educativo reconocemos el compromiso que las familias sienten por sus hijos, informándose más y aprovechando oportunidades como lo son las cuentas **K2C** y **CalKIDS**. Siguiendo por la línea de las finanzas, **Jaqueline Marcelos** de **MEDA**, nos complació con una profunda plática sobre la importancia de tener control y organización en nuestras finanzas. No podía faltar un tema tan esperado por nuestras familias en estos tiempos, en los que tener un lugar digno y seguro para vivir es complicado, y **Maritza Gomez** de **Latino Task Force** nos habló más a detalle



Esperando paciente por su selección de libros.



Taller dirigido por Latino Task Force.

sobre Vivienda y otros recursos. Y en el afán de abarcar todos los campos invitamos a **Yesenia Lemus** de **Mission Neighborhood Center (MNC)** quien facilitó la sesión de recursos para la educación temprana, compartiendo a detalle sus programas. **Comunidad Promesa de la Mission** también quiso abordar una de las prácticas más difíciles para los padres de familia y para eso invitamos a **Cindy Urquidez** y **Erica Gallegos** de **Instituto Familiar de la Raza**, quien nos complació hablándonos y dándonos estrategias para tener conversaciones difíciles con nuestros niños. Para cerrar el foro, **Comunidad Promesa de la Mission**, quiso agradecer y apoyar en este inicio de clases a las familias de la comunidad que atendieron nuestro foro, regalando mochilas con útiles escolares, libros donados por **The Children Book Project** y rifando diez tarjetas de regalo.

Sin duda este **10mo Foro Educativo de la Mission "Una Familia Informada, es Una Familia Preparada"** dejó un buen aprendizaje entre los asistentes y no hubiera sido posible sin la participación tan eficaz de nuestros socios comunitarios, Gracias.



Comité La Promesa

De izquierda a derecha: **Alejandro Bautista, Karla Herrera, Aarón Ayala y Celina Castro-Saelao**. Nuestra misión es compartir historias y logros de estudiantes, familias, y organizaciones que forman parte de nuestra red de colaboradores. Este boletín se publicará cada tres meses. La siguiente edición será publicada en el invierno del 2025. Si tiene alguna sugerencia o le gustaría compartir su historia con la comunidad, comuníquese con **Celina Castro-Saelao por correo electrónico - craelao@medasf.org**